

Importador de los mejores pianos Wilhelm Spathke premiados con medallas de oro, en la Exposición de Milan, vende a precios reducidos,

VENEZUELA Y SUCRE QUITO.

Latest discovery in medicine Excelsior Specific Company New York U. S. A.

EL UNGUENTO "EXCELSIOR"

Para las enfermedades exteriores de la piel

Este maravilloso como valioso remedio EXCELSIOR para la curación radical de las Eczemas, Herpes, HEMORR, Escrófulas Erisipela, Tiza, Almorranas, Puntos manchados de la cara, Ulceras, ligas gangrenosas o sífilíticas de los miembros, etc., y toda clase de enfermedades cutáneas, ETERIOLES.

Este unguento es generalmente aplicado a una variedad de afecciones de la piel: EL EXCELSIOR se conoce por la presencia de licor azul, así como en su estructura, que emite una supuración aguda que se seca, dejando generalmente la piel cubierta con costras o leucemas movilizables.

EL unguento debe ser abundantemente aplicado con un algodón a las partes afectadas y retiradas y a una vez que se vea que se va bien la parte enferma con un jabón boricaco o fenicado, antiéptico, etc., y además es indispensable para una pronta curación el cambiar la dieta privándose al mismo tiempo de toda clase de licores, café, té cargado, pescado, etc., y comidas condimentadas.

ERISIPELA

Para obtener una cura permanente de esta enfermedad, el unguento "EXCELSIOR" por sí restituirá la linchazón o inflamación aliviará el ardor intolerable, comenzará y sensación de fuego que acompaña en, esta penosa aflicción, sanará las llagas y erupciones. Si la piel ha desaparecido del todo de algunas partes de la superficie, aplíquese al principio una pequeña cantidad del unguento; si se encuentra que produce demasiado ardor puede reducirse tomando una pequeña cantidad de aceite de comino y vaselina; aplíquese esto a las partes más sensibles y en poco tiempo estas lo soportarán en su estado puro sería aliviadas y curarán rápidamente. Si hay mucha supuración en las llagas o erupciones, se deben mantener perfectamente limpias, lavándose con jabón de Castilla y agua caliente.

HERPES

Para obtener una cura permanente de esta enfermedad, el unguento "EXCELSIOR" por sí restituirá la linchazón o inflamación; aliviará el ardor intolerable, comenzará y sensación de fuego que acompaña en, esta penosa aflicción, sanará las llagas y erupciones. Si la piel ha desaparecido del todo de algunas partes de la superficie, aplíquese al principio una pequeña cantidad del unguento; si se encuentra que produce demasiado ardor puede reducirse tomando una pequeña cantidad de aceite de comino y vaselina; aplíquese esto a las partes más sensibles y en poco tiempo estas lo soportarán en su estado puro sería aliviadas y curarán rápidamente. Si hay mucha supuración en las llagas o erupciones, se deben mantener perfectamente limpias, lavándose con jabón de Castilla y agua caliente.

TINA

Esta afección ha sido reconocida desde los tiempos remotos con una de las afecciones de la piel más difíciles de curarse. Se debe poner mucha atención a las direcciones que siguen, y tener mucha persistencia en llevarlas a cabo. Hecho esto, una curación completa es segura. Córtese el cabello donde hubiera llagas o erupciones, y lávese la cabeza con un jabón de Castilla y agua caliente a la que se ha añadido una cucharilla de bicarbonato de sosa para cada dos litros de agua, y así con otras 6 o 8 onzas de agua se remojados lo más posible; después de lo cual lavábase con el unguento y aplíquese sobre la superficie afectada. Debe hacerse esto y después de cada lavada de cabeza. Se acelera la cura elevando la gorra constantemente y para impedir que se pegue póngase un poco de unguento "EXCELSIOR" en el lugar en que convenga en contacto con las partes afectadas.

Lings, ulceras gangrenosas o sífilíticas. Si son muy antiguas e involontales deben lavarse y limpiarse bien de toda supuración con agua de marisco y borico o agua y nitra en partes iguales. Esto debe hacerse 3 o 4 veces al día, pero acébase a esto. Después de esto extiéndase un poco de unguento "EXCELSIOR" en polvo fino y aplíquese al lugar en abnominación; al principio se nota un poco fuerte, reducezase con manteca o aceite de comino. Es indispensable de privarse de licores y comidas condimentadas y el uso venereo.

Purigo de los barberos

Siendo enteramente local esta afección todo lo que hay que hacer es limpiar la superficie de la erupción con agua borica y frotar con el unguento "EXCELSIOR" dos ó tres veces al día y lavarse con un jabón fenicado.

EMPINES

Debe tratarse de la misma manera que el purigo de los barberos. Manchas y urticas coloradas ó galcosas erupciones. Tóquese las partes, antes de lavarse frotándose el unguento en la cara y al mismo tiempo lávese la cara con un jabón fenicado secándose bien antes la cara con un lienzo de lino. Evítense licores y comidas condimentadas.

Pecas paños

Se usa de la misma manera que para la anterior afección acompañado del jabón de féisico.

Sarna, erracha, granos, escamas, &c. Úzese en abundancia, el unguento "EXCELSIOR" al acostarse y en las mañanas lavar perfectamente todas las partes afectadas con un jabón sulfocálcico de H. L. H.

Precio del unguento Excelsior en el Perú S. 2 franco Para el Ecuador S. 250; remítase en carta ó los señores O. Rivero y Cia. Lima Perú en billetes corrientes y se le remitirá á cuenta de corras

Rivero y Cia. LIMA PERÚ Casilla de Correo N.º 911

Quito, Julio 17 de 1907

Quito, Julio 17 de 1907. Precios que no permite competencia por ser

Crónica

La sección de "La Cruz" publicó un estudio de la palabra el Sr. Roberto Andrade, el Dr. Angel R. Porras y el Sr. Joaquín Morales, laontando de todos la influencia carayísta de la misma para pasar a la ley que constituye unidad de acción y la influencia con que miramos los asuntos más trascendentales nuestros nuevos encuentros en el momento psicológico del peligro y que si es cierto que tenemos vales para afrontar los que la realidad para presentarlo.

Se procedió en seguida á la elección de un comité provisorio que tomando por base los estatutos de Guámbra, formuló el reglamento de la sesión ecuatoriana, presentábase á la votación con el que vive ya en Guayaquil y que conyuga un asamblea general para la discusión la aquellos y la organización definitiva de la sociedad.

El comité organizador quedó compuesto del personal siguiente: Presidente, Dr. Mora López; Vicepresidentes, Dr. Roberto Andrade; tesoro, Dr. Victor Paiz; secretario, Dr. Joaquín Morales; vocales: Sr. Dres. Juan H. Estévez, Angel R. Porras y Luis Felipe Carbo, Dr. Carlos Moncayo, Cayón R., Nicolás Vega, Alfonso Cárden y Comandante Manuel M. Baruco.

Kola champagne marca GRAU, es la más pura.

Licitación. La que el día diez lugar el sábado próximo para la construcción de una verja en el parque de la Alameda se ha postergado para hoy á las 3 p. m.

No es grato consignar que mereció la deferencia del Sr. Ministro de Instrucción Pública, que en el año de 1904, el Teatro, e sta parte un servicio activo y como para los conciertos teniendo el necesario por social para servir los intereses á todas las facilidades, sin alteración alguna en las precios que rigen en el teatro.

Se posesión el cargo de Gobernador del Ecuador en M. José de Guaymas, el Sr. Joaquín Morales, el Sr. Ángel R. Porras y el Sr. Joaquín Morales, laontando de todos la influencia carayísta de la misma para pasar a la ley que constituye unidad de acción y la influencia con que miramos los asuntos más trascendentales nuestros nuevos encuentros en el momento psicológico del peligro y que si es cierto que tenemos vales para afrontar los que la realidad para presentarlo.

Se adjudicó la cantidad de 600 suaves para refinería de los subproductos del Terminal de Cármas de esta ciudad.

De la casa que cenpa en la Magdalena el Comandante L. de J. los Francos fueron australas 35 galinas.

Con el aleasce de un suere cargada y siete cantinas en carreta del río, que se celebró en primer lugar la venta de la colectividad de Elhara, corrió á cargo de Pedro Tuano, en los meses de Enero á Octubre del novecientos seis.

Sin cargo alguno á favor ni en contra del remedio fue tan pronto autorizado en primer juicio de la compra del Sanatorio Rosaforte, llevada por su conductor, Sr. José O. Vives Espino, por el año de mil novecientos seis.

Se ha presentado la siguiente terna para Doctor del Colegio de Guayaquil: Rubén C. Coronel, Nicolás P. López y Dr. Alfonso Páez y Sr. Angé P. Araujo.

Ginger Ale marca GRAU es el mejor.

Para el 15 del corriente en el local del Teatro están convocados los proscriptores y proscriptores de los calderonistas de curso

El Grito del Pueblo. Agente corporativo del colegio político en esta capital ha sido nombrado el señor R. Sánchez, en lugar del señor S. C., que partió á Guayaquil.

Paro que el mandamiento del señor Sánchez no ha sido bien

La Grandina, de la fábrica GRAU para el bello sexo.

El Grito del Pueblo. Agente corporativo del colegio político en esta capital ha sido nombrado el señor R. Sánchez, en lugar del señor S. C., que partió á Guayaquil.

Paro que el mandamiento del señor Sánchez no ha sido bien

La Grandina, de la fábrica GRAU para el bello sexo.

El que tiene el mejor surtido de Alhajas finas de todas Clase y vende á precios que no permite competencia por ser

M. Pardo

TELEGRAMAS

(De nuestro servicio especial)

GUAYAS. SEPTIEMBRE 7 DE 1907.—La dirección de estudios de acuerdo con el Gobierno y el Consejo cantonal, proyecta celebrar las clásicas fiestas de octubre, con una verdadera fiesta de "Mifernia", cuyo tiempo será no presentado satisfactorio.

Tomarán parte en la celebración las escuelas fiscales municipales y particulares de Guayaquil, Paná, Durán, Yaguachi, Milagro y Daule. Los gastos de traslación y alojamiento de alumnos de las escuelas rurales serán costados por el gobierno y el municipio; los niños de ambas categorías vestidos de blanco y cada escuela llevará su estandarte. Con tal motivo el doctor Borja dirigió una circular á los vocales del Consejo escolar, doctor Juan Gómez Rendón, licenciado Ramón Flores Ortañeda y Luis Ortañeda anunciando que el Ayuntamiento designó para formular el proyecto de las fiestas á los doctores Teófilo Fuentes, J. V. Payze Gaulte, C. Jerónimo no Andrés Aguirre.

El sábado próximo verificaran los honores póstumos al que fué eminente y facultario francés y ecuatoriano, Dr. Aledo Lascaris.

Dr. Manuel de J. Arzuabe, vice rector de la universidad, tomó la palabra en nombre de la facultad médica y el Dr. Manuel Tana, por la de jurisprudencia.

Hállase encargada la escuela de derecho del arreglo del curso financiero y la escuela de medicina de la capilla ardiente y departamentos universitarios. Como se sabe los restos exhumados serán trasladados á su mansión.

Los representantes de la confederación obrera hicieron una manifestación de simpatía al General Floriano E. Alfaro tomando la palabra el inteligente orador popular don Julio T. Echea en nombre de sus hermanos.

Don Flavio prometió su protección á la clase trabajadora.

El señor Francisco Campos R. verificó el próximo domingo con sus discípulos del colegio "Vicente Rocafuerte" una expedición; por los alrededores de Maspisungue; revestió carácter botánico zoológico.

"El Tiempo" ataca rudamente á los concurrentes de la prensa linéica que, como "El Comercio" tergiversan la verdad.

El socio don Agustín Prieto dió la quinta conferencia mensual en el salón de lectura de la confederación obrera.

Disertó con facilidad y dicción.

"Hevista nueva", la importante publicación ilustrada está mejorando cada día, gracias á su selecto material, mereciendo aplausos el joven é ilustrado periodista don Angel T. Barrera.

Esperemos

La conducta deslizada de los fisionomistas, el bien cargado del desprecio de las gentes honradas y escudados del propio, no tiene límites racionales ni patrióticos: causados é impotentes para sembrar la cizaña en el seno de la Patria, fuera

M. Pardo

Fábrica de Bebidas Gaseosas

JUAN M. GRAU

Carrera Olmedo, N° 13

- Kola champagne. Sida. Ginger Ale. Granadina. Limonada. Soda Water. Oranja. Precios sin competencia.

aceptado por los círculos liberales.

Enfermo

Ha caído enfermo el Comandante don Luis B. Acevedo, Electo del señor Presidente de la República.

LUNAS para espejos de todo tamaño ha recibido la Sosteria Parisiense de Mauricio De Wind.

Nota final

Entre criminals: ¡Habla bien tu abogado! No, pero es un grandísimo error. Es el Efigente que no se empeña en probar que soy loarado!

¡Tuvó usted buen éxito en su primer examen y docerit!

Por robarle á una vaquera, me castra, un tres trinitario, fué artoado todo con colto. Es el primo de la tereza que oi en la calle de todo.

RELACIONES.

LUNAS para espejos de todo tamaño ha recibido la Sosteria Parisiense de Mauricio De Wind.

Agto. 23.—1 m.

Nota final

EL COMERCIO.

Con el artículo 1.º, concluye el autor sus estudios sobre el ferrocarril del Sur y los derechos del Ecuador.

Sometida á arbitraje las diferencias con la compañía del ferrocarril ecuatoriano uny del caso que nuestro abogado tomo en consideración lo que "El Comercio" ha escrito, para el hoy apasionamiento en sus juicios, hay también muchas verdades.

— 680 —

—Eres una niña, Margarita, y te perdono la calificación de visionaria que me dedicas, porque ni siquiera conoces la fuerza de esa expresión. ¡Confías en mí!

—Ocupas en mi corazón el lugar de nuestra madre.

—Después de haber intocado ese nombre, santo para nosotros, tienes que irme y tienes que respetar mis palabras, inspiradas por la sagrada obligación que me impuso y por el cariño que te profeso. ¡No ves un peligro en la visita del general Medina!

—No, Matilde; ilumina mi pobre entendimiento para obedecer tus órdenes.

—La experiencia me ha enseñado que los rayos del favor alumbra, pero quemar; el que tiende la mano protectora, espera algo en cambio; y aun suponiendo que hubiera un alma tan noble y desinteresada que ejerciera el bien por la satisfacción de obtener simplemente la gratitud, creo que el protegido queda expuesto á la murmuración del mundo, que con implacable sa-

—Para el Oriente salió el señor José Luis Illescas. —Hoy partió para Guayaquil la señora Rosario v. de Gagliardo en unión de sus señoritas hijas María y Amalia Gagliardo. —Contiúna enfermo de cuidado en Guayaquil el Comandante don José Ramón Bolaños á consecuencia de la herida que recibió en la noche del 19 de julio.

AGENCIA JUDICIAL EN QUITO

Joaquín Nieto V. y Luis F. Chávez interventores de mesas prácticas de la UNIVERSIDAD CENTRAL.

Tiene el honor de convocar al público que has asistido a una Agencia Judicial, en la cual se inauguró la presentación de toda clase de peticiones, como de exoneración, solicitud de crédito, redención de cautiverio, y otras, arreglo de minutas, desahucios. En todas las asuntos presentados se dirigen á los señores interventores de mesas prácticas. La única sesión está en la carrera Píedras, casa número 42, horas (mañana de 8 a 11 y tarde de 2 á 5 p. m.). Agosto, 29 de 1907.—1 m.

Hombres-mujeres MUJERES-HOMBRES

Hace pocas semanas ha muerto en Nueva York uno de los políticos más bulliciosos de la famosa organización democrática, conocida con el nombre de Tammany Hal, que tanta influencia electoral ejerce en los Estados Unidos. El difunto llevaba mangonando en política más de veinticuatro años y se llamaba Murray Hall. Al ir á amortajarlo, se descubrió que era una mujer. No sólo era un gran agente electoral, sino que hacía todas las cosas de los hombres, fumaba, mascaraba tabaco, bebía, juraba como un carretero, bailaba y corría como los hombres; conocía el boxeo y reñía con frecuencia, y hasta buscaba quiéneras cuando la molestaban. Para enganar mejor, llevaba siempre, lo mismo en verano que en invierno, un abrigo muy largo y muy ancho. Dirigía una agencia de colocaciones de las más acreditadas de Nueva York, y á la sombra de ella durante mucho tiempo tuvo otra agencia de apuestas magnas. Manejaba tan bien sus negocios, que á su muerte se ha visto que poseía arriba de cuarenta mil dólares. Lo único que podía haber hecho sospechar su sexo, era su voz aguda; muchas veces or-

currió, que sentado en algúndespacho de bebidas, al levantar la voz se volvía alguno de los concurrentes, creyendo que se trataba de una mujer; en tal caso Murray Hall miraba al curioso con una flejea y expresión tan mala, que los hombres más atrevidos acababan por apartar la vista y no volverse á ocupar de aquel individuo que tenía una voz tan extraña y una manera tan amenazadora de mirar.

Lo más extraordinario del caso es que Murray Hall estuvo casado una porción de años. Conquistó una muchacha muy bonita y de una buena familia, haciéndole creer que era inmensamente rico. Lo que pasó entre ellos después de la boda, es cosa que no se sabrá nunca, porque la pobre mujer guardó un silencio absoluto, aun con su familia, hasta que murió hace algunos años, creyéndose de tristeza. El dominio de Murray Hall sobre su mujer era tan absoluto que su apellido pasó por completo de la fortuna de ella. Mas aun, se sabe que Murray Hall enviaba periódicamente cantidades de dinero á California, y se sospecha que esas remesas era para otra mujer con quien se había casado en primeras nupcias.

Tan extraño individuo, ó individuo, debió adoptar el traje masculino, allá por los años de 1894, y después de haber sido madre, según afirman los médicos, á California á buscar otro é hizo la vida ruda de los mineros.

En Nueva York, después de viudo, hizo una vida muy desahucio; por la noche lo dejaban en los "boards" con muchachas que casi siempre eran bonitas; después de convidarlas á comer ó á beber, se iba con ellas diciéndole que las llevaba al teatro.

El caso de Murray Hall no es nuevo, ni mucho menos. Hay otros estráño muy notables en nuestro tiempo, y no hablemos de los pasados. En el ejército inglés se recorda todavía un famoso doctor Jaime Barry, que durante cincuenta años estuvo desempeñando el cargo de médico militar en una prisión de guarniciones, inclusive en las de Malta y el Cabo de Buena Esperanza. Nadie sospechó más que aquel doctor tan querido de todo el mundo, era una mujer. Estando en el Cabo de Buena Esperanza, tuvo un desafío

Francisco Llopart Milá

Proveedor de SS. MM. los Reyes de España

Agrate comercial del Ministerio de Estado Español.—Proprietario de vinillos y botellas en Paltajo, provincia de Barcelona (España).

Y DUEÑO DE LA TIENDA DE VINGOS

“LA BARCELONESA”

Situada hasta hoy en la carrera García Moreno, frente á la Concepción.

Participa á su numerosa y distinguida clientela y al público en general, que desde esta fecha, ha trasladado dicha tienda, á la carrera BOLÍVIA, frente al Hotel Americano y á media cuadra de la plaza de la Independencia.

Quito, 10 de agosto de 1907.

con un oficial que le llam: "amjer".

Vive todavía en Londres una mujer de sesenta y cinco años, recogida hoy en un asilo, que durante cuarenta y tres años pasó por hombre y ejercía el oficio de pintor decorador. Se hacía llamar Carlos Wilson, y no se hubiera nunca descubierto su sexo, á no ser por el casta de un sanatorio, que la dejó inútil, y le obligó á ir á un asilo.

Es un rasgo característico de las mujeres que se hacen pasar por hombres, la felicidad que brota que poseen para que las mujeres se enamoren de ellas.

Por cierto que una de las más célebres de esta clase, Tracy Lee, se trabajaba en una gran fábrica de Joncker, donde traía reventadas y enamoradas de ella, creyéndose él, á todas las operarias hasta que una día descubrió ella también al amor, y habiéndose enamorado de un hombre, volvió á vestir como mujer, y se casó con él, era gran sorpresa y desesperación de las centenas que la tuay tenía.

La celosía escribora que firmaba con el nombre de Jorge Sam, vestía de hombre; y la no menos lustre exploradora Mad. Deslaur, es una de las pocas mujeres á quien el Gobierno francés, por decreto especial, ha autorizado para vestir de hombre.

Entre los hechos históricos de esta género, hay algunos tan notables, como el de la condesa Carlota Vay, una muchacha austriaca que vestía de hombre, se hizo llamar Sanlor Vay, y se casó un título de conde, publicó poemas y llegó á alcanzar tanto favor en la sociedad de Viena, que conquistó á una muchacha rica y se casó con ella, y entre los que se habiera descubierto su engaño, había dispuso lo mayor parte de la fortuna de su esposo.

La reina Cristina de Suecia, fue educada desde su nacimiento en las ideas masculinas, y á medida que la hizo llevar siempre ropa

masculina, porque estaba desahucio, de no tener hij varón.

Una italiana joven, Toinia Marinello, tomó parte en todas las campañas de Garibaldi, haciéndose pasar por hermano del hombre que era su marido. Era tan valiente, que mató le arrebrado; y alcanzó varias condecoraciones por hechos de guerra.

El avverso de estos disfraces pueden hallarse en el caso del capitánero Don Rendo. El rey neapolitano le ofreció una pensión de mucho los escritores de su tiempo.

Formaba parte de la corte de Luis XIV de Francia. El rey neapolitano le ofreció una pensión de mucho los escritores de su tiempo. Formaba parte de la corte de Luis XIV de Francia. El rey neapolitano le ofreció una pensión de mucho los escritores de su tiempo.

Ecós extranjeros

—Un pasajero que llegó á Nueva York, habiendo permanecido en Guatemala en los días del atentado contra Estrella Cabrerá, cuenta lo que sigue:

Era verdaderamente horrible acercarse á la presidencia, en derredor de la cual habia grupos de mujeres y niños que lloraban, mientras que del interior salían los gritos lastimeros que arrancaban á los detenedores las incisas torturas que sufrían.

La casa del presidente está aislada en cinco ó seis calles á la redonda 20 ó 25 s

— 637 —

ña se goza en destruir las reputaciones de todo el que sube, desconociendo las prácticas de la virtud. Para el mundo la virtud ó no existe ó no se encuentran sino en el refugio.

—Eso es una cruel, Matilde! interrumpió la joven cast sobrecogida.

—Desgraciadamente eso es la verdad! Todo protector es un enemigo de la honra! La sociedad que predica las máximas del Evangelio las olvida en cuanto ve que hay algunas generosas que las practican. Tienes razón; ese es cruel, pero es la verdad.

—El general Medina....

—La apariencia en é! favorece, ¿es esto lo que iba á decirme, Margarita! Pues á pesar de eso; voy á hacerle una pregunta! ¿Qué te parece el general Medina!

—Me parece bien, contestó la niña bajando los ojos.

—Su aspecto habla en su favor, como te indiqué; pero que es extraño que tan alto personaje lle-

— 640 —

nor! ¡Mis padres desde el sepulcro te bendicen!

Margarita dejó caer algunas lágrimas por las mejillas sin contestar á su hermana que hablaba con exaltación.

—Detrás de esa puerta continúa Matilde, está de centinela nuestro honor, y él me dió el grito de alarma al ver llegar al general; podré equivocarme, pero nada perdemos, hermana mía, por exagerar nuestra vigilancia, evitando toda apariencia, que siempre roba algo. ¡La miseria es terrible, pero es más terrible todavía la deshonra!

—Y si Medina estuviera enamorado de mí se atrevió la joven á preguntar.

—¿Tú puedes inspirar una pasión grande á cualquier hombre, pero él que ama no humilla, y el general nos ha humillado llamando á nuestra puerta para gozarse en el triunfo que proporciona al mundo la postulación de la miseria. Los grandes, querida Margarita, creen comprar con el favor el va-

vacío de los pequeños; la sombra

— 633 —

mercedimiento! un personaje que tiene la amabilidad de subir hasta nuestra casa para traernos el consuelo! y le recibes con una cara tan dura! No sé qué hubiera hecho con un enemigo de la familia!

—Un personaje.... murmuró Matilde. Eres una niña inocente que no conoces el mundo ni los peligros; juzgas las acciones de los hombres por el exterior, sin profundizar las intenciones....

—¿Las intenciones! En verdad, mi querida Matilde, que no alcanzo á comprender cuál sea la intención del general! él aseguró bien claramente que le gusta amparar al desvalido y tender la mano á la virtud. ¡Qué podía esperar de nuestra familia más que gratitud! sin límites!

—¡Dios bendiga tu candor! Ven y sientate á mi lado. Margarita obedeció.

—No recuerdas haber visto otra vez al general Medina!

—No. —Repasa bien tu memoria y no me engañes.

M. Pardo

Tiene el mejor surtido de Relojes de oro, plata, acero y níquel. Relojes de pared, despertadores, garantizados. Precios de verdadera baratura

Abril 29

VENEZUELA y SUCRE QUITO.

La Industrial

EXPRESA DE LINTIAR CALZADO
Por atender mejor a mi numerosa clientela, he tomado una cobachia bajo el Palacio del Gobierno...

EN ARRIENDO

Departamentos amueblados baratísimos, carrera de Oriente, frente a la casa del consúl inglés.

Remate

Se avisa que, el sábado 14 del presente mes, se rematarán cinco caballos de propiedad municipal...

MEMORANDUM

Setiembre tiene 30 días: 5 de fiesta y 25 de trabajo.

LIBROS

Se necesitan en esta Imprenta y se comprarán a buen precio. Los 14 folletos de Recuerdo, titulados «A la Nación»...

AVISO

LEON DVORITZKY
Negociante en Alhajas

Tiene el honor de avisar a la elegante sociedad de Quito, que ha recibido un variado y escogido surtido de alhajas finas y de fantasía...

Así mismo tiene en venta un surtido de sombreros, vestidos confeccionados, blusas y fustanes para señoras y señores...

Precios sin competencia
Hotel Americano
Cuarto número 10.

Agosto 26.—1 m.

A. KENNEDY

CHUSANO DENTISTA



OFICINA: casa de los señores Alejandro y Jacinto Gang-tana.

Carrera Venezuela, antes Platería.

Angel R. Porras

ABOGADO

Carrera Morales N. 27

Gala General del Ecuador

Se solicitan agentes en todas las provincias y cantones. Dirigirse por correo al señor Joaquín Morales.—Quito.

LIBROS

Se necesitan en esta Imprenta y se comprarán a buen precio. Los 14 folletos de Recuerdo, titulados «A la Nación»...

Apuntamientos para la historia política y social de Nueva Granada por José María Samper.

Memorias del coronel Juliá Hilario López.

Memorias del coronel Manuel Antonio López.

Quito, agosto 24.—1 mes.

SERVICIO GRATIS

“El Imparcial” se encarga en beneficio del público de amotar la oferta y demanda de servicios en todo ramo. Con puedan inscribirse:

- Las personas que buscan empleo.
Los domésticos, cocineras, modistas, &c. que buscan servicio.
Los que quieren colocar capitales a título.
Los que tengan casas de arriendo.
Los que quieran vender fincas, casas, alhajas, pianos, muebles, etc.

En general todo el que necesita a ofrece un servicio. Las personas que demandan tales servicios, no tienen sino ocurrir a la Administración en donde se dará razón, detallada de la oferta. SERVICIO GRATUITO PARA LOS SUSCRIBITORES. Las personas no suscritas pagarán una pensión médica por una sola vez.

ESCUERA DE ARTES Y OFICIOS



Hallándose reorganizadas los talleres de la Escuela de Artes y Oficios de esta Capital, el Director y personal del Establecimiento, tienen el honor de ofrecer al público las mejores garantías en todo lo que diga relación a los trabajos que se ejecutan en los talleres de Tipografía, Encuadernación, Sastrería, Herrería, Tenería, Mecánica, Zapatería, Talabartería, Carrocería y Carpintería.

Cumplimiento esmerado en la entrega de obras y precios sin competencia.

The Guayaquil and Quito Railway Company

SERVICIO DE TRENES RAPIDOS

Despacha todos los lunes, miércoles y viernes para Ambato y Latacunga, el expreso de carga N.º 15, que sale de Durán a las 2 m. y llega a Latacunga a las 7.15 p. m. del mismo día.

El servicio de trenes para pasajeros y carga entre el Chacabuco y Guayaquil quedará formalmente establecido, a contar desde el domingo 8 de setiembre.

Próximamente se publicará el itinerario y tarifa de fletes y pasajes.

R. I. CRAIG, Superintendente General

Quito, setiembre 5 de 1907.

CASA

Se desea tomar en arriendo una casa sola con escritura por cuatro ó cinco años. Dirigirse a la Dirección de este diario.

P. G.

DR. DIEGO SANCHEZ

Medico y Cirujano
Carrera Mejía No. 6
Consultas de 1 a 3 p. m.

INFALIBLES

Para la epilepsia y todas las enfermedades nerviosas, así como las ANTEILLAS OCHO.
Represión de las excitaciones por el sistema de la vida, y de muchos otros Casos extraños, que se manifiestan en estadísticas.
Puede verse en la estación de Latacunga a plaza—Importación directa.—Despachada toda clase de Comodidades.
Agrupación—Agencia de varias periódicos en castellano: “La República”, “El Comercio”, “La Semana”, “Ciencia Libre”, “Luz”, “Progreso del Trabajo”, &c.
Distribución: Darwin E. C.—Quito—Ecuador, Carrera de Chile, N.º 3—Telef. 1049.
Agosto 1.º p.º g.

Compra de muebles

La persona que interese venderlos puede acercarse a la dirección del diario en el Gran Café Central, en donde se tomará nota.

MEJOR QUE EN SANTO DOMINGO

Las personas que interesan comprar a precios de poco costo, caña de azúcar, pimientos y otros terrenos baldíos, pueden ocurrir a esta dirección, en donde se les dará detalles de varias propiedades, en el Cantón Chone, a precios ínfimos y en magníficas condiciones de venta. En la provincia de Manabí pueden obtener datos en la oficina del Sr. Manuel Aray.—Guano.
Se aceptan cambios con propiedad en Quito.

VENTA

Se vende la casa No. 12 de la carrera Olmedo, frente a la Escuela Municipal de Niñas.
La persona que interese, puede entenderse con Luis Arboleda.
Quito, julio de 1907.

Tip. de la Escuela de A. y G.

— 634 —

—Ayúdame a recordar, Matilde.

—Hace tres días encontramos en la escalera, al salir y al entrar, un caballero que por cierto se permitió ofrecerte el brazo.

—¿Era él? preguntó la niña como queriendo traer a la imaginación lo que sabía perfectamente.

—El mismo.

—Si, sí; ahora me acuerdo.

—En la escalera te miró de la misma manera que te la mirado hoy. ¿Te ayudo bien a recordar?

Margarita inclinó un poco la cabeza para esconder sin duda sus mejillas, que se tiñeron de púrpura como dos hojas de ananapa.

—No tienes experiencia, mi querida hermana, y yo, que velo por ti, debo estudiar hasta los menores movimientos de tu corazón, hasta las menores inclinaciones de tu alma, para contentarlos y señalar el sitio seguro en donde has de colocar el pie, a fin de que marches por la senda del deber sin dar lugar ni aun a las torcidas lu-

— 639 —

—tude clavando los ojos en los de su hermana con tono de reconvencción.

—¿Mirarme?... De manera que...

—¿Crees que una mirada no vende al alma? ¿Qué inocente eres!...

No me arrepiento de mi severidad, que cierra a ese personaje las puertas de mi casa. El general es mucho mayor que tú y no puede haber venido impulsado por una pasión que hayas producido en él; te vió, y precluido de tu hermosura ha creído sin duda que la mano del favor conquistaría tu alma.

—¿Matilde... exclamó la joven herida en su dignidad, y poniéndose encendida como la grana.

—¿Así te quiero yo! Ese sentimiento que en ti despertará mis palabras es el grito de la honra! La voz que ha sostenido íntima nuestra virtud, perpetuándola en la familia! Ven, Margarita! Dejame que te abraze! ¡De cómo el ja sangre de Trucha palpita en tu corazón y se mueva al ritmo en cuanto se intenta mancharse su ho-

— 638 --

— que a interesarse por un joven oscuro a quien apenas conoce y vaya a ponerle en las manos el porvenir, sin acordarse de que sería más meritoria su acción habiendo prestado el impulso protector sin poner delante su persona?

—La satisfacción del beneficio...

—Si, interrumpió Matilde con calor; la satisfacción debía haberla recibido con el logro del ascenso; pero no olvides que el protegido tiene una hermana muy bella, y al tender la mano bienhechora delataban sus ojos una expresión que no era por cierto la alegría que produce el ejercicio de la caridad.

—¿Supones que el general me miraba?

—El protector de nuestro hermano vendió su intención revelando que eres el agente secreto que lo impulsó a velar por su suerte.

—¿Eso no es verdad! exclamó Margarita con disgusto, juzgas mal la generosidad de Medinal.

— 635 —

—terpretaciones que el mundo no escasa cuando se advina la más leve distracción. La mujer ha de ser esclava de su reputación, y toda una existencia consagrada a la práctica más severa de eso debe ser guardado se pierda y se mancha con una simple apariencia que la acuse.

—¿Tudo eso es verdad; pero qué apariencia es la que puede perjudicarte? No advino la razón si el fundamento de esos consejos, que por sanos que sean los hallo ahora importantes.

—¡Importante! dijo Matilde sonriendo.

—Si; la marquesa del Fresno tuvo la bondad de recomendar a un alto personaje la suerte de nuestros hermanos; el alto personaje me dijo tan bueno que lo atiende y vino a comunicarnos la noticia. ¿Qué hay en esto de extraordinario? ¿Qué tiene esa credencial de común con los movimientos de mi corazón y con las inclinaciones de mi alma?

Eres demasiado visionaria, y permítame que te haga esta confesión, hija de la cobardía que nos ago,